

## Puigdemont busca de nuevo una investidura imposible

### Junts per Catalunya dice no querer otras elecciones pero el expresidente se resiste a aceptar otro candidato

A. CARBAJOSA / C. S. BAQUERO

Berlín / Barcelona

El grupo parlamentario de Junts per Catalunya, la formación liderada por el expresidente Carles Puigdemont, decidió ayer en Berlín volver a proponer a este como presidente de la Generalitat. Ya lo hizo una vez, y el objetivo se frustró porque el Tribunal Constitucional exigió a Puigdemont comparecer en la investidura, cosa que el expresidente —huído de la justicia española, primero en Bruselas y ahora en Berlín— se negó a hacer. El pasado viernes, para tratar de esquivar la exigencia e investir candidatos telemáticamente, el Parlament reformó la Ley de Presidencia, pero el Gobierno ha iniciado los trámites para recurrirla e invalidar la maniobra.

Por ello, la nueva candidatura de Puigdemont —imposible desde el punto de vista legal— es un nuevo pulso al Gobierno. Los diputados catalanes tienen hasta el próximo 22 de mayo para investir a un presidente. Si no ocurre antes de esa fecha, la Cámara se disolverá automáticamente y se convocarán nuevas elecciones autonómicas. Hasta el momento, los grupos políticos independentistas han propuesto tres candidatos: Carles Puigdemont, Jordi Sànchez y Jordi Turull. Todos los intentos han resultado infructuosos. **PÁGINA 17**

### El enfrentamiento entre Soraya Sáenz de Santamaría y María Dolores de Cospedal estalla en el peor momento para Rajoy

## Una lucha en la cumbre que dura una década

J. CASQUEIRO / P. ORDAZ, Madrid

Las dos mujeres más poderosas del Partido Popular, ambas próximas a Mariano Rajoy y de una generación próxima, mantienen un enfrentamiento que se remonta a una década. Son la vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría (46 años), y la secretaria general del PP, María Dolores de Cospedal (52). Las dos

compiten por estar más cerca de Rajoy, según fuentes que añaden que el presidente “conoce, consiente e incluso a veces alienta” esa lucha. Sectores del PP acusan a Sáenz de Santamaría de escabullirse en las horas malas: cuando estallaron los casos de corrupción era siempre Cospedal la que daba la cara. “Ser del PP es también sufrir por el PP. Y Soraya

nunca lo ha pasado mal (...). Es una especie de tecnócrata que podía estar en Ciudadanos”. Otras fuentes del partido acusan a Cospedal de “no haber sabido compatibilizar” sus cargos de ministra y secretaria general. La pugna no va a cejar, y corre el riesgo de intensificarse ante las elecciones regionales y municipales del año que viene. **PÁGINAS 18 Y 19**



**EL OPOSITOR ALEXÉI NAVALNI, DETENIDO EN RUSIA.** Navalni fue arrestado por la policía rusa mientras participaba ayer, junto a otras 1.500 personas, en una manifestación de protesta en Moscú contra Putin, que mañana inaugura su cuarto mandato presidencial. Además de Alexéi Navalni, fueron detenidas, en una veintena de ciudades de todo el país, más de 1.000 personas. / AP **PÁGINA 8**

ESPERADOS,



PAGOS DEL REY

Lo Mejor de cada Tierra

www.pagosdelrey.com

Sigue a Pagos del Rey

ue, unidos a un minucioso no extraordinario.

### La lucha por el relato marcará los años venideros tras la desaparición de la banda

## ETA ya es historia, ¿pero qué historia?

LUIS R. AIZPEOLEA, San Sebastián

La banda terrorista ETA, tras su fracaso y disolución y ante un abrumador rechazo social, intentará contar lo ocurrido a su manera y justificar sus crímenes aprovechando la ignorancia de mu-

chos y las ganas de olvidar de casi todos. Será una batalla democrática clave en los próximos años, junto al reconocimiento completo a las víctimas y la cuestión de los presos, tanto su aproximación como su reinserción. **PÁGINAS 20 Y 21**

**El eco de las bombas en la cultura** **PÁGINA 24**

ADEMÁS

### ¿Vivimos en la era de 1968?

Muchos de los cambios sociales —positivos y negativos— impulsados en Mayo del 68 aún perduran 50 años después. **PÁGINAS 12 Y 13**



**Muere el periodista José María Íñigo a los 75 años** **P53**